CANDIDATURE A LA FUTURE ELECTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE FAIR

Candidat personne morale: MAIF

Représentant faisant acte de candidature : Loïc DANO

Sexe du représentant : homme

- Date d'adhésion de MAIF à Finansol / FAIR : 2009
- Univers professionnel : finance solidaire / finance à impact social / finance engagée à travers la collecte et la gestion d'épargne (Livrets, Assurance vie, PER, Fonds d'Investissements)
- Métiers exercés : Assurances vie / conseil en gestion de patrimoine / Investisseur et gestionnaire de fonds
- Responsabilités du représentant : Responsable Produits Epargne, Assurance vie et Offres de Gestion de Patrimoine à la Direction de la Stratégie, de la Marque et des Offres
- Taille de l'organisation : Environ 20 Milliards d'€ actifs sous gestion, 8000 collaborateurs.
- Engagements: MAIF est membre de l'association Finansol (devenue FAIR) depuis 2009, membre régulier et assidu de son Conseil d'Administration depuis 2010 et a été élu au CA de FAIR en 2021. Loïc Dano a représenté MAIF pendant de nombreuses années au Comité National de la Finance Solidaire, œuvré à la labellisation de plus d'une dizaine de produits d'épargne et participé activement à la vie et au renforcement du partenariat qui nous unit, faisant de MAIF un partenaire privé clé, structurel et fidèle dans la durée de l'association (soutien financier, sponsoring). Ainsi, Loïc Dano était tout à fait légitime et indiqué pour présenter au nom de MAIF sa candidature et être élu successivement au CA de Finansol en 2018 puis au CA de FAIR en 2021. MAIF souhaite aujourd'hui s'inscrire dans cette continuité et réaffirmer son engagement auprès de FAIR avec Loïc qui portera notre candidature dans le cadre des élections du prochain Conseil d'Administration et l'envie de poursuivre sa mission au sein du Comité des adhésions.



PROFESSION DE FOI

MAIF soutient pleinement depuis 15 ans la démarche ainsi que les actions de Finansol/FAIR et en fait régulièrement la promotion notamment au travers de ses produits d'épargne solidaires et responsables. Depuis l'origine de cet engagement de MAIF en faveur du développement de la finance solidaire, j'ai impulsé et accompagné, en ma qualité de Responsable produits épargne vie et patrimoniale, les conceptions, mises en marché et développements d'offres (Livrets de partage, l'Assurance vie Responsable et Solidaire, plusieurs FIP Solidaires et notre PER Responsable et Solidaire).

Fervent convaincu de la pertinence du développement de la finance solidaire et plus largement de la finance à impact, j'œuvre au quotidien pour sa compréhension et sa diffusion tant au sein du groupe, auprès des équipes internes, qu'en externe auprès de multiples partenaires (assureurs, sociétés de gestion, fintechs, ...).

Avant d'être élu en 2018 au Conseil d'Administration de Finansol puis à celui de FAIR en 2021, j'ai participé pendant plusieurs années au Comité National de la Semaine de la finance solidaire, comme membre actif et engagé. Tout au long de cette période, j'ai été le relais au sein de MAIF du partenariat avec Finansol pour impulser et permettre l'organisation d'événements, actions spécifiques à destination de nos collaborateurs, de nos sociétaires mais aussi du grand public. J'ai porté avec patience et ténacité, en collaboration étroite avec Finansol et le Comité du Label, les réflexions pour ouvrir une voie plus large à l'assurance vie solidaire et aboutir, comme une preuve de concept, à la labellisation du contrat d'assurance vie MAIF. Ce contrat est d'ailleurs à ce jour le plus gros produit en termes d'encours jamais labellisé par Finansol, toutes catégories d'offres confondues ; il fait de MAIF (pour l'instant) le principal collecteur et gestionnaire d'épargne solidaire du marché de l'assurance vie.

L'engagement et la stratégie de MAIF sur le champ de l'épargne solidaire et de la finance à impact demeurent plus que jamais intactes. Acteur majeur de l'ESS, devenue entreprise à mission en juillet 2020, MAIF est nativement un promoteur de la solidarité. Fermement convaincue des bienfaits de la finance à impact et inclusive pour contribuer au mieux commun, elle en est totalement imprégnée : ses actions touchent ses produits, ses investissements, ses prises de parole. Notre objectif auquel j'adhère pleinement au travers de cette candidature est d'évangéliser et d'équiper davantage les consommateurs de solutions d'épargne adaptées qui vont les accompagner dans la réalisation de leurs projets avec le sens du bien commun, de l'utilité sociale et du bénéfice environnemental. Pour cela, nous nous attachons à être pédagogues pour passer les bons messages, rendre concret ce que recouvre et permet l'épargne solidaire et responsable afin de mobiliser les citoyens, les faire passer à l'acte.

Notre métier d'assureur mutualiste et de collecteur d'épargne engagé permet d'investir des encours non négligeables et de privilégier ceux qui conçoivent des process de production respectueux de l'environnement, développent de nouveaux produits en recyclant à l'infini les matières premières, inventent des expériences éducatives, artistiques et culturelles ; nous œuvrons et militons pour une finance toujours plus humaine, au service du bien commun et du bonheur de tous. L'avenir est incertain, mais au nom des générations présentes et futures, nous avons le devoir, le pouvoir, de le construire tous ensemble pas à pas. Nous nous fixons ce cap en fléchant l'épargne au service d'une France entreprenante et confiante, au profit de la croissance, de la transition énergétique et de l'emploi.

Ainsi, avec sa candidature, MAIF souhaite:

- Contribuer à servir le projet commun de promotion de la finance à impact social et environnemental, dans la continuité des travaux menés avec rigueur depuis 15 ans ensemble,
- Coopérer et participer à la gouvernance de FAIR avec le même niveau d'assiduité et d'engagement (je suis actuellement membre du Comité des adhésions de FAIR),
- Partager des réflexions et actions avec les membres de l'association pour contribuer à la positionner au premier rang des acteurs engagés dans la transformation de la société,
- Agir en faveur de la transformation de la finance pour permettre finalement un plus fort engagement des individus et des entreprises à donner du sens à leurs projets,
- Participer au mouvement d'accélération du développement de la finance solidaire et à impact.

Pour la MAIF,

Loic Dano

